
per Bus oder Taxi weg vom Flughafen

Geschrieben von patrickvthooft - 2011/04/12 11:41

Hallo,

Ich fliege übermorgen (Donnerstag 14 April) nach Marrakesh und will dann schnell in den Bergen (Richtung Ait Ben Haddou und weiter). Habe nur wenig Fahrtäge. Sollte ich mir gleich vom Flughafen aus per Taxi nach zB Ait Mannsour (N9) fahren lassen um Zeit zu gewinnen? Und wieviel würde mir das kosten? (78 km)
Oder doch zuerst zum Busstation in Marrakesh und dann sehen ob es da schnelle Alternativen gibt?

Patrick

=====

Aw: per Bus oder Taxi weg vom Flughafen

Geschrieben von Jan - 2011/04/15 16:27

Hallo Patrick,

Du bist ja nun schon los.

Beides geht, eine Frage der Zeit und des Geldes ;-)

Am Flughafen ist es nicht so einfach einen guten Preis zu bekommen, ich würde zum gare routiére fahren, dort gehen jede Menge Busse weg.

Viele Grüße

Jan

P.S. ein Taxi für Dich für 80 km wirst Du nicht unter 250 DH bekommen in der Regel

=====